

Plastische Kreise

Ausstellung von Hugo Marxer, 20.4.1987

Ich darf Sie im Namen der Gemeinde Eschen herzlichst begrüßen. Plastische Kreise, Skulpturen und Zeichnungen, dem gilt die heutige Ausstellung des Bildhauers Hugo Marxer unter der Ausstellungsleitung der Tangente von Eschen.

Als einzelner Künstler aber auch gelegentlich in gemeinschaftlichen Ausstellungen hat Hugo Marxer das hohe Können und Wissen immer wieder im In- und Ausland unter Beweis gestellt. Gerade wenn ein Bildhauer Einladungen vom Ausland erhält, zeugt dies von künstlerischer Begabung bringt aber auch hohes Ansehen für unser Land und unsere Gemeinde.

Es ist so , dass öfters nur fremde Besucher das künstlerische Wirken der Einheimischen feststellen.

Wir freuen uns mit Hugo Marxer als Eschner - Bürger mit einen Künstler zu besitzen, der immer mehr einen wachsenden Zuhörerkreis in der Gemeinde aber auch im Ausland findet. Es ist mit eine Aufgabe der öffentlichen Hand und der Gemeinde alle künstlerischen Bestrebungen aufgeschlossen gegenüberzustehen. Die Tangente von Eschen, unter der Führung von Karl und Susi Gassner leistet diesbezüglich hervorragende Arbeit, - ihnen für die^{er} zeitraubende Arbeit ganz besonders gedankt.

Im Namen der Gemeinde Eschen wünsche ich dem Künstler Hugo Marxer zu seiner Ausstellung viel Erfolgs und wünsche ihm aber auch weiterhin mit seinem Reichtum an Ideen und künstlerischen Wirken für die Zukunft viel Glück und Erfüllung.